

Compartamos y disfrutemos

Acabamos de disfrutar de la celebración y participación en el tercer congreso de los grupos de trabajo de AVEPA, "III Congreso de Especialidades". Para esta edición hemos contado con la inestimable colaboración y apoyo de la Facultad de Veterinaria de la Universidad Autónoma de Barcelona, no sólo en cuanto a la cesión de instalaciones, por otro lado magníficas, sino también facilitando la solución a cualquier necesidad logística y organizativa que haya podido surgir. Esta colaboración ha supuesto, una vez más, una oportunidad de trabajo conjunto entre la Universidad, entidad formativa por definición y AVEPA, entidad formativa por vocación.

Este tercer congreso de especialidades ha supuesto para nosotros la consolidación de esta cita anual y, a partir de ella, la consolidación de la dinámica de los propios grupos. Esta dinámica de los grupos que emana precisamente de la filosofía de su formación, se caracteriza por la necesidad de compartir: de compartir experiencias, de compartir conocimientos, de compartir tiempo, de compartir escenario, incluso de compartir material entre los diferentes ponentes y de compartir, ¿cómo no?, amistad... Esta es, para mí, la auténtica esencia y motivo de existencia de los grupos de trabajo. ¿Por qué si no se les otorgó este nombre de grupos de trabajo?

Para el socio inicial de AVEPA, la asociación suponía una herramienta de especialización en pequeños animales. Una vez superada esta primera fase, que duró varios años, la necesidad en unas ocasiones, la curiosidad en otras y el espíritu científico y de auto superación en la mayoría, hizo que algunos socios se vertebraran y reunieran entorno a una temática cuyo interés en dominar les era común. Los grupos son, por lo tanto, ahora otra herramienta ya más fina, más precisa, que nos ayuda en la especialización veterinaria. Me gusta abusar, tanto al definir AVEPA como al definir a los grupos, del uso de las palabras "herramienta" y "especialización".

"Herramienta" es todo aquello que nos ayuda, con nuestro esfuerzo, a conseguir un objetivo. Las herramientas hay que usarlas, todavía sois pocos los socios adscritos a los grupos de trabajo. Asimismo, todavía pueden formarse otros grupos de trabajo. Las herramientas, para conseguir el objetivo, además debuenas que en este caso lo son, deben usarse adecuadamente...¡Compartamos!

"Especialización" es, sin duda, el objetivo. Es un objetivo lícito y además exigible. La ciencia médica veterinaria ha dado pasos de gigante no sólo en tecnología sino en la destreza de su aplicación. Hemos tenido la suerte de vivir una convulsión y desarrollo social que nos ha permitido y al mismo tiempo exigido el recurso a revolucionarias técnicas y conocimientos impensables cuando la medicina de pequeños animales daba sus primeros pasos...¡Compartamos!

Ahora acaba de empezar el nuevo ciclo de formación continuada en el que el espíritu es, como en los grupos, el de participar y compartir...¡Aprovechémolas!

Por último mencionar, sólo de paso, otros excelentes proyectos y rasgos de AVEPA: Código y comisión ética, estudio económico, actividades de las vocalías, 100 % especialidad, formación continuada para auxiliares, congreso nacional, revista renovada, web dinámica, noticias AVEPA, fundación AVEPA, reconocimiento y prestigio institucional e internacional, etc.

AVEPA está bien encarrilada... ¡Compartamos y disfrutemos AVEPA!.



Rafael Mendieta Fiter
Presidente de AVEPA